

Wallenrod Sieger im Entscheidungskampf der LG Auflageschützen Volker Linn bester Einzelschütze

Nachdem die Mannschaftssieger der beiden Auflagerunden feststanden, wurden, wie schon in den vergangenen Jahren mit 2 Wettkämpfen der Gesamtsieger 2023/2024 des Bezirks 25 Vogelsberg ermittelt.

Dazu traten die 3 besten Mannschaften der jeweiligen Auflagerunden an.

Folgende Mannschaften hatten sich dazu qualifiziert:

Aus der Lauterbacher Runde Wallenrod, Lanzenhain und Unter Schwarz.

Aus der Alsfelder Runde Grebenau, Kirtorf und Brauerschwend.

Austragungsorte waren Wallenrod und Grebenau.

Geschossen wurde wie bei den Rundenwettkämpfen üblich.

Jede Mannschaft besteht aus 3 Schützen/innen.

Es werden pro Schütze/in 30 Schuß abgegeben.

Gewertet wird in **Zehntelwertung**.

Gesamtsieger ist die Mannschaft, die nach beiden Wettkämpfen die höchste Ringzahl erreicht hat.

Zunächst traten die 6 qualifizierten Mannschaften am 6. März in Wallenrod an. Wallenrod konnte hier mit 939,2 Ringen den ersten Teil für sich entscheiden. Lanzenhain 934,1 Ringe, Unter Schwarz 928,3 Ringe, Brauerschwend 924,3 Ringe Grebenau 918,3 Ringe und Kirtorf mit 912,8 Ringe mußten sich geschlagen geben. Horst Becker aus Kirtorf war mit 314,6 Ringen der beste Einzelschütze des Abends. Zur 2. Runde der Wettkämpfe traf man sich dann 8 Tage später in Grebenau. Auch hier war Wallenrod mit 938,6 Ringen die beste Mannschaft. Lanzenhain auf Platz 2 schoss 934,2 Ringe. Grebenau 931,0 Ringe und Kirtorf mit 929,5 Ringen konnten sich im Vergleich zum ersten Teil stark verbessern. Unter Schwarz 925,9 Ringe und Brauerschwend 923,7 Ringe bestätigen ihre Leistungen.

Volker Linn war mit 315,4 Ringen der beste Einzelschütze, knapp vor Klaus Koch der 315,3 Ringe erzielte. Mit den jeweils besten Ergebnissen der beiden Wettkämpfe stand Wallenrod am Ende als Gesamtsieger der LG Auflagerunde 2023/24 mit einem Gesamtergebnis von 1877,8 Ringen fest. Dahinter konnte sich Lanzenhain mit 1868,3 Ringen platzieren. Unter Schwarz wurde mit 1854,2 Ringen Dritter. Grebenau 1849,3 Ringe, Brauerschwend 1848,0 Ringe und Kirtorf mit 1842,3 Ringen belegten die weiteren Plätze.

Volker Linn (Wallenrod) erwies sich am Ende mit 629,5 Ringen als bester Einzelschütze beider Entscheidungskämpfe vor Klaus Koch (Grebenau) 628,9 Ringe und Horst Becker (Kirtorf) 628,8 Ringen (beide treten nur 1/10 Ring). Matthias Otterbein (Unter Schwarz) 627,0 Ringe, Gerhard Jordan (Wallenrod) 626,9 Ringe (auch hier nur 1/10 Ring) und Karl Heinz Rühl (Lanzenhain) mit 625,8 Ringen kamen auf die weiteren Plätze. Die beiden Schützinnen Andrea Bernhard 304,2 Ringe und Anja Euler 304,1 Ringe traten je einmal für Brauerschwend an.

Jürgen Heidler bedankte sich am Ende bei den beteiligten Schützen/innen für die gezeigten Leistungen und den Ausrichtern Wallenrod und Grebenau für den reibungslosen Ablauf der beiden Wettkampfabende.

Entscheidungswettkampf Ältestenrunde LG Aufl. 2024

Gesamtergebnis der beiden Wettkämpfe

| Verein | Ergebnisse 1+2 | Gesamtergebnis |
|------------------|----------------|----------------|
| 1. Wallenrod | 939,2/938,6 | 1877,8 |
| 2. Lanzenhain | 934,1/934,2 | 1868,3 |
| 3. Unter Schwarz | 928,3/925,9 | 1854,2 |
| 4. Grebenau | 918,3/931,0 | 1849,3 |
| 5. Brauerschwend | 924,3/923,7 | 1848,0 |
| 6. Kirtorf | 912,8/929,5 | 1842,3 |

Einzelwertung

| Vorname | Name | Wallenrod | Grebenau | Gesamt |
|------------|-----------|-----------|----------|--------|
| Volker | Linn | 314,1 | 315,4 | 629,5 |
| Klaus | Koch | 313,6 | 315,3 | 628,9 |
| Horst | Becker | 314,6 | 314,2 | 628,8 |
| Matthias | Otterbein | 312,8 | 314,2 | 627,0 |
| Gerhard | Jordan | 313,3 | 313,6 | 626,9 |
| Karl Heinz | Rühl | 314,4 | 311,4 | 625,8 |
| Berthold | Stock | 312,2 | 310,6 | 622,8 |
| Sven | Roth | 311,8 | 309,6 | 621,4 |
| Günter | Janich | 310,5 | 309,4 | 619,9 |
| Karl | Georg | 309,7 | 310,1 | 619,8 |
| Gunter | Kratz | 307,5 | 312,2 | 619,7 |
| Markus | Otterbein | 310,4 | 308,1 | 618,5 |
| Thomas | Allendorf | 308,6 | 308,8 | 617,4 |
| Ernst | Bauer | 301,6 | 311,2 | 612,8 |
| Horst | Gremm | 305,1 | 303,6 | 608,7 |
| Rolf | Herrmann | 296,1 | 306,9 | 603,0 |
| Helmut | Schmidt | 296,6 | 304,1 | 600,7 |
| Andrea | Bernhardt | | 304,2 | 304,2 |
| Anja | Euler | 304,1 | | 304,1 |



Gesamtsieger des Entscheidungswettkampfs 2023/24 wurde der SV Wallenrod mit 1877,8 Ringen. Volker Linn war zudem mit 629,5 Ringen der beste Einzelschütze.
v.l. Volker Linn, Sven Roth, Gerhard Jordan



Mit 1868,3 Ringen geht Platz 2 an Lanzenhain.
Mit 934,1 Ringen und 934,2 Ringen gelangen ihnen zwei gleichmäßige Wettkämpfe.
v.l. Karl Heinz Rühl, Berthold Stock, Gunter Kratz



Unter Schwarz erreicht den 3. Platz in der LAT Gruppe und belegte auch im Entscheidungskampf mit 1854,2 Ringen den 3. Platz.

v.l. Markus Otterbein, Horst Gremm, Matthias Otterbein



Platz 4 mit 1849,3 Ringen für Grebenau. Grebenau konnte sich im 2 Wettkampf um 13,3 Ringe steigern. Klaus Koch wurde mit 628,9 Ringen zweiter der Einzelwertung.

v.l. Rolf Herrmann, Thomas Allendorf, Klaus Koch



Mit 1848,0 Ringen belegte Brauerschwend Platz 5

Mit 924,3 und 923,7 Ringen schossen die Brauerschwender zwei gleichmäßige Wettkämpfe.
v.l. Karl Georg, Andrea Bernhardt, Günter Janich und Anja Euler (kleines Bild)



Platz 6 blieb mit 1842,3 Ringen für Kirtorf

Nach einem mit 912,8 Ringen eher schwächeren Wettkampf in Wallenrod steigerten sich die Kirtorfer in Grebenau um 16,7 Ringe auf 929,5 Ringe.

Horst Becker war in Wallenrod mit 314,6 Ringen bester Einzelschütze und belegte mit 628,8 Ringen Platz 3 der Gesamtwertung.

v.l. Ernst Bauer, Horst Becker, Helmut Schmidt

Fotos: Jürgen Heidler